

岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団 第15回定期演奏会

春うららの音楽会

日時 / 2017年3月19日(日)

開場 / 17:50 開演 / 18:30

会場 / 岡山シンフォニーホール

入場料 : 高校生以下 500円 / 一般 800円

特別ゲスト

Violin

瀬崎明日香

G.ヒメネス:

歌劇「ルイス・アロンソの結婚」より間奏曲

M.ラヴェル :

管弦楽のための舞踏詩「ラ・ヴァルス」

J.シベリウス:

「ヴァイオリン協奏曲ニ短調 作品47」

主催 岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団
後援 岡山朝日高等学校管弦楽団保護者会
岡山朝日高校吹奏楽部・弦楽合奏部OB会
岡山朝日高等学校管弦楽団後援会
朝日桜の会
岡山朝日高校同窓会
全日本高等学校オーケストラ連盟

託児室をご用意しています。

(要予約: お子様お一人500円)

* 定員になり次第締めきさせていただく場合がございます。

託児のお問い合わせ・お申し込みは

(株)マイスタイル E-Mail:ss@my-style.bz

チケットお取扱い

岡山シンフォニーホール チケットセンター

TEL 086-234-2010(シンフォニービル1F)

岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団

第15回定期演奏会

PROFILE



瀬崎明日香 (ヴァイオリン) ASUKA SEZAKI / Violin

東京藝術大学附属音楽高等学校を経て同大学を首席卒業。パリ国立高等音楽院大学院に留学、文化庁派遣芸術家在外研修員として研鑽を積む。

宝塚ベガ音楽コンクール第1位、第64回日本音楽コンクール第1位、L.モーツァルト国際コンクール、ヴィエニアフスキ国際コンクール上位入賞、トリエステ国際室内楽コンクール最高位受賞。フォーバルスカラシップ・ストラディヴィアリウスコンクール優勝。これまでに日本の主要オーケストラ、ミュンヘン放送響、ブルターニュ交響楽団等と共に演。ラヴェル賞、パロックザール賞受賞。

意欲的に国内外でソロ、室内楽、オーケストラとの共演等で活動を展開。スペシャルオリンピックスの“コバケンとその仲間達オーケストラ”のコンサートミストレス、(ドキュメンタリー映画「天心の譜」が上映、DVDとなる)株式会社ネイチャーズウェイの環境顧問を務める他、チャリティ、アウトリーチ活動も積極的に行っている。

最近の主な活動は、2011年飯森範親指揮、札幌交響楽団とブームスの協奏曲、パリ国際ブーランク週間出演、2012年小林研一郎指揮、読売日本交響楽団とメンデルスゾーンの協奏曲、大井剛史指揮、新日本フィルとベートーヴェンのトリプルコンチェルトを演奏、2013年小林研一郎指揮、名フィルとブルックの協奏曲1番を共演、NHK-BS出演。イタリアのカンボバッソ劇場にてリサイタル。2014年2月小林研一郎指揮東フィル名曲コンサートにてベートーヴェン、5月にはサントリーホールで日本フィルとメンデルスゾーンの協奏曲を共演。12月ドレステン国立歌劇場室内管弦楽団とモーツアルトの交響協奏曲、ヘルムート・ブランー指揮東京シティフィルとモーツアルトの協奏曲第5番を共演。2015年3月小林研一郎指揮名フィル、5月日本フィル共演。6月セルビアでの世界平和コンサートに参加。

福岡アクロス合奏団、みづなら音楽祭、東京・春・音楽祭、ながさき音楽祭に出演する他、秋吉台セミナー、毎日学生音楽コンクール、日本クラシック音楽コンクール審査など後進の指導にも携わる。

ALMコジマ録音よりイザイ無伴奏ソナタ全曲(レコード芸術特選盤)、サンサーンス作品集をリリース。

公式HP <http://asukasezaki.com/>



岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団

岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団は、弦楽合奏部、吹奏楽部を母体とし、平成15年度に発足しました。現在部員は1、2年生で約100名。3年生まで合わせると約130名になります。毎日短い練習時間のなか、“中途半端は零(ゼロ)と同じ”を合い言葉に一生懸命練習しています。

年間の主な活動内容は、3月に岡山シンフォニーホールで行っている岡山朝日高等学校管弦楽団定期演奏会『春うららの音楽会』を柱に、文化祭などの校内活動の他「岡山県高等学校文化連盟 器楽・管弦楽部門演奏会」や病院等の各種施設への訪問演奏など、地域の文化活動にも積極的に取り組んでいます。これらの活動に対して平成18年度、岡山県から善行団体に贈られる「わかば賞」をいただきました。これまでに、全国高等学校総合文化祭へは平成15年度の福井大会への出場を皮切りに、昨年度8月の滋賀びわこ総文祭まで計5回、岡山県代表として出場させていただきました。また、平成16年度から12年連続で、東京で開催されている全国高等学校選抜オーケストラフェスタへ出場させていただき、全国の仲間と友情の輪を広げることが出来ました。本年度も1月の第23回全国高等学校選抜オーケストラフェスタへの出場が決まっています。